

## SUMMARY

# PENGOLAHAN DATA PELANGGAN DAN TAGIHAN PENYEWAAN KEBAYA DI SANGGAR ARJUNA

Created by ATTIYATUL KAREEM

**Subject** : DATA, PELANGGAN, PENYEWAAN  
**Subject Alt** : DATA, CUSTOMER, RENTAL  
**Keyword** : aplikasi;penyewaan kebaya;sanggar arjuna;web;php;mysql

### Description :

“Sistem Informasi Penyewaan Kebaya Berbasis Web Pada Sanggar Arjuna” Sanggar Arjuna merupakan sebuah badan usaha dibidang jasa penyewaan kebaya. Sistem informasi peminjaman dan pengembalian kebaya pada SANGGAR ARJUNA dinilai belum efektif karena pencatatan data peminjaman, data pengembalian dan transaksi sehari-hari beserta laporan-laporan masih dilakukan secara tertulis dengan pencatatan menggunakan buku dan kertas sehingga system ini tidak efisien dalam menghemat waktu, tenaga dan materi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sistem yang sedang berjalan, membuat perancangan system dan untuk mengetahui implementasi dari hasil rancangan systemin formasi yang dibangun. Adapun maksud dari Penelitian ini adalah membangun systemin formasi penyewaan kebaya berbasis web pada SANGGAR ARJUNA. Dalam membangun system tersebut metode pendekatan yang digunakan adalah metode pendekatan terstruktur dengan menggunakan metode pengembangan prototype dimana teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara. Sedangkan perangkat lunak pendukung yang digunakan adalah PHP, Adobe Dreamweaver, dan basis data MySQL. Hasil dari penelitian di SANGGAR ARJUNA dapat disimpulkan bahwa dengan dibangun nya system informasi peminjaman dan pengembalian Kebaya diharapkan dapat membantu karyawan dalam mengelola data pelanggan, peminjaman, pengembalian dan dapat mengurangi kesalahan dalam proses pencatatan data serta mengurangi kesalahan dalam pembuatan laporan.

**Date Create** : 15/06/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201183011  
**Collection** : 201183011  
**Source** : Undergraduate Theses of Information System  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor